



四日市支部だより

2012年8月20日発行
 2012年2号(通巻7号)
 昭和シェル社友会 四日市支部
 支部ホームページ
<http://www.7a.biglobe.ne.jp/~yokkaichi-ob/>

第24回社友会全国大会

湯もよし、旧交を温め、賑やかに盛り上げる



明治村入場門での記念撮影

昨年、東日本大震災で中止された社友会全国大会は、2年ぶりに岐阜県下呂市の下呂温泉「水明館」で6月5日(火)に開催されました。四日市支部からの37名を含む、221名の会員と6名の会社側来賓が一堂に会し、賑やかで、楽しい大会となりました。

懇親会では、添田支部長の乾杯の音頭に続き、今大会は中部・四日市両支部がご当地支部となっており、開催地支部歓迎セレモニーでは、石田裕一さんが「愛燦々」と「見上げてごらん夜の星を」を情感たっぷりに歌い上げました。

翌6月6日(水)の帰路観光は、日差しの強い晴天の中、日本ライン下りの船に乗船し、昼食会場の名鉄犬山ホテルまで川下りを楽しみました。

昼食後、バスで明治村に向い、東京・横浜に帰る関東支部のバスを中部・四日市支部の全員で見送ってから入村。

三重県ゆかりの三重県庁舎、宇治山田郵便局、菅島灯台官舎などを見ながら、夫々の想いでコースを定め園内を巡ること

二時間、その後、帰路に着く。途中名古屋駅で中部支部と同乗の北海道支部の皆さんと別れ、参加者全員が楽しい二日間を過ごして無事四日市に帰着しました。



ライン下りに出発



三重県庁舎前で→

会員の動き (敬称略)

◎支部会員数 321名 (8月1日現在)

◎新入会者

井上 宏之 (4月) 稲見 邦夫 (5月)
 日沖 節子 (6月)

◎転出者

井上 宏之 (7月) … 関西支部へ

◎お悔やみ

小坂 健一 (76歳) (4月9日)
 植木 康夫 (76歳) (5月4日)
 六平 豊司 (87歳) (7月7日)



懇親会で熱唱する石田裕一さん

今後の支部行事予告

次の行事を計画中です。詳細決定しだいお知らせします。奮ってご参加ください。

① 支部ハイキング会 10月13日(土) 詳細未定。

② 秋の旅行会 10月15日(月)・16日(火)
 四国・新祖谷温泉(しんいやおんせん)

・行程

【1日目】 四日市→明石海峡大橋→淡路HO(昼食)
 →淡路島→大鳴門橋→ボンネットバスに乗ってかずら橋(見学)→新祖谷温泉(泊) ケブルカーで天空の露天風呂をお楽しみ!

【2日目】 ホテル→大歩危峡遊覧船(乗船)→吉野川HO(お土産買い物)→鳴門公園(スリル満点! 渦の道見学)→大鳴門橋→(往路と同じルートで四日市へ)

注) HO … ハイウェイオアシス

・宿泊 新祖谷温泉 「ホテルかずら橋」

・予定会費 23,500円(参加人数により増減があります。)

③ 忘年会 12月1日(土) 午後12時15分～
 場所(予定) 四日市シティーホテル
 会費 未定

京都観桜日帰りバス旅行

『醍醐寺・仁和寺・鞍馬寺』



醍醐寺・三宝院の前庭にて

ようやく暖かさが増してきた4月9日(月)、朝8時に近鉄四日市駅を出発したバスは、快適に走り、新名神を經由して京都の伏見に位置する醍醐寺に到着する。

参道の桜並木は丁度、満開で多くの人たちで賑わいを見せていた。世界文化遺産の寝殿造りの三宝院を拝観する。豊臣秀吉が「醍醐の花見」に際して、造ったと言われている庭園は見事なものであった。

仁和寺に向かう前に、金閣寺近くのお食事処錦鶴で昼食を摂る。京料理でお腹を満たした後、仁和寺に到着。

期待の御室桜は、まだ硬いつぼみで残念だった。仁和寺の境内は広く、四季折々を楽しめるとのこと。宸殿を拝観したが、壮大な庭のつくりによりゆったりとした気分を味わうことが出来た。

この寺は明治維新まで、皇室の方が門跡となられたことから御室御所とも言われ、御室桜の由来となった。

仁和寺を後に、鞍馬山目指してバスを走らせる。鞍馬寺は、

俗界と隔離された静かな奥深い山の中のお寺である。山門と本殿金堂との高低差が200メートルもあるため、ケーブルカーに乗り金堂にお参りした。降車後も傾斜の厳しい階段を暫らく登らなくてはならなかったため、我々のメンバーにとっては少々辛かったが、全員が階段を上りきってお参りできたのは嬉しい限りであった。

最後に「井筒八つ橋本舗」に立ち寄り、お土産を手にして四日市に無事帰着しました。

支部ハイキング会

室山の春・秋の小径と南部丘陵公園

五月晴れの5月12日(土)、参加者16名は午前9時すぎ湯の山線伊勢松本駅に集合。コース説明を受けて出発。

途中、四郷資料館を見学し、四郷丘陵地「室山の春の小径・秋の小径」を歩き、昼食予定の南部丘陵公園へ。ここで1名合流し、合計17名で弁当を開いた。喉の渇きにビールがうまい。

昼食後、元昭和石油常務の別府良三氏が海軍少将・第2海軍燃料廠長在任時に寄進した門柱のある白鬚神社まで歩き解散した。

ルート 湯の山線 松本駅～日野神社～四郷資料館～室山・春の小径～秋の小径～笹川団地経由～南部丘陵公園(昼食)～白鬚神社～内部線泊駅 (距離 約13キロ)



ゴルフ部

第25回同好会ゴルフコンペ開催



優勝した中井靖和さん

4月26日(木)、名四カントリークラブで開催しました。朝から雨の強く降る中、18名の参加者全員が無事ホールアウトしました。中井靖和さんが優勝し、初参加の池田久則さんが2位、加藤秀仁さんが3位となりました。



6月25日の釣行メンバー

つり部

キスはパールピンクだぜー！！

5月8日(火)、池田(孝)・北川・久保・原川の4名が参加して鳥羽湾でイサギつりを行いました。イサギ、アジなど各々30～43匹を釣り上げました。

6月25日(月)には、鳥羽市相違の的矢湾で矢川・久保・原川・山路・池田(孝)・中部支部小野の6名が参加してキス釣り会を実施、パールピンクのキスを多い人は、60匹も上げることができました。中部支部から初参加の小野さんも釣果に満足そうでした。

ウォーキング部

「桑名丘陵の里山」で大汗““

梅雨の中休みと思われる7月14日、養老鉄道の下野代駅から「みぞのグリーンファーム」・「桑名運動公園」を經由して阿下喜線の星川駅までの「桑名丘陵の里山」約12kmを歩きました。夏の太陽と蒸し暑さの中、汗びっしょりとなり、厳しいウォーキングとなりました。途中、子安観音を祀る安渡寺にも立寄りました。参加者も多く、12名でした。

